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REQUERIMENTO Nº 118/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa dentro das formalidades regimentais de praxe, 

reiterando, após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal,  no sentido de encaminhar a esta Casa de Leis, resposta ao seguinte 

questionamento: 

 

 

 Por que até a presente data (19/05/14), ainda não foi tomada nenhuma 

providencia a respeito da indicação 064/2014, apresentada em 10 de março de 

2014, de minha autoria, solicitando pintura de faixa de pedestres em frente ao 

Hospital Walter Ferrari, bem como a demarcação de um estacionamento par 

motos? (copia anexa). 

 Quanto tempo ainda levará para que essa benfeitoria seja executada? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir melhorias aos usuários daquele 

hospital, para dar respostas aos munícipes que reivindicam tais melhorias. 

Gabinete do vereador Zidane, 19 de maio de 2014. 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 19 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de maio de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 


